

► Mazé. Le Longuéen Alexandre Roux remporte le Grand Prix cycliste



Les trois premiers avec Benoist Réglin, responsable de la course.

Christophe Pot, maire, a donné le départ de la course cycliste vendredi dernier. La commune a ainsi renoué avec les épreuves d'antan, la dernière en date s'étant disputée en 2003.

L'épreuve a été très animée, aucune échappée n'a réussi à compter plus d'une poignée de secondes sur le peloton. On se dirigeait vers un sprint massif, mais à quatre

tours de l'arrivée, Alexandre Roux sortait du peloton. Les nombreux spectateurs voyaient le peloton mener la chasse, mais le coureur de l'AC Longué creusait un écart suffisant et pouvait savourer cette très belle victoire en solitaire, 2. Chemineau de l'UC Cholet, 3. Matignon du VC Chateau-Gontier. L'UC Cholet a remporté le classement par équipe